
Pièces 3 Pièces

Superficie 80 m²

Référence 6336

Prix 650 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Au  sein  d'une  résidence  de  prestige,  sécurisée  et  fermée,  offrant  un  cadre

exceptionnel  avec  son  parc,  sa  piscine,  et  son  service  de  gardiennage.  Ce

somptueux appartement 3 pièces de 80 m2 s'ouvre sur une magnifique terrasse et

un  jardin  privé  de  120  m2.  Chaque  pièce  bénéficie  de  l'ensoleillement  généreux,

avec  une  exposition  plein  sud.  L'espace  intérieur  se  compose  d'un  vaste  séjour,

d'une cuisine équipée, de deux chambres et de deux salles de bains, créant ainsi

un  environnement  de  VI  des  plus  agréables.  L'appartement  est  également

agrémenté d'une place de parking et d'une cave, ajoutant ...

Within  a  prestigious,  secure,  and  gated  residence,  offering  an  exceptional  setting

with its park, pool, and concierge service. This sumptuous 3-room apartment of 80

sqm opens onto a beautiful  terrace and a private garden of 120 sqm. Each room

benefits  from generous  sunlight,  with  a  south-facing  exposure.  The interior  space

consists  of  a  spacious  living  room,  a  equipped  kitchen,  two  bedrooms,  and  two

bathrooms, creating an environment of the utmost comfort. The apartment is also

complemented  by  a  parking  space  and  a  cellar,  adding  a  practical  dimension  to

this exceptional property. A ...

AGENCE IMMOBILIÈRE VIZCAYA

4, quai Papacino - 06000 NICE

Contacter l'agence
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